

Foltern kann so schön sein?

Psychoshipping (Bakura/Mariku) und Angstshipping (Ryou/Malik)

Von SamuelBlack

Kapitel 2: Tarot-Ergebnis

Danke für die Komis, hier geht's auch schon weiter^^
kekse hinstell

~~~~~

Tarot-Ergebnis

*„Dein neues Heim, nun ja, mein Heim, sollte ich sagen, willkommen in der Hölle?“*

Unsanft wurde Bakura in ein Zimmer gestoßen und landete hart auf dem Boden. So etwas hatte er noch nie erlebt, doch er wusste, was passieren würde. Der Weißhaarige kannte den Blick seines Gegenübers nur zu gut, zu oft war er ihm schon begegnet. Langsam kam sein Herr auf ihn zu und riss ihm die Kleider vom Leib. Fest kniff der Dieb die Augen zusammen und wartete nur darauf, dass es endete.

Bei jeder Bewegung schmerzte sein Körper, welcher nun wieder von unzähligen Wunden übersät war. Mühsam richtete er sich auf und konnte noch kurz den Lichtspalt erkennen, welcher in die Zelle fiel, ehe die Tür sich schloss. Alles tat ihm weh, auch der stechende Schmerz in seinem Hintern wollte nicht vergehen. Dann drehte er sich einmal um seine eigene Achse. Die Zelle war etwas größer als seine letzte und besaß ein kleines Fenster, doch als er näher trat erkannte er bereits die starken Fensterscheiben, welche keinen Ton nach draußen dringen lassen würden. Und er sah von hier aus den Vollmond, welche noch hell schien, obwohl er sich bald vom Himmel verabschieden musste, um der Sonne platz zu machen. Bakura fiel in eine Art Dämmerzustand, während er den Trabanten der Erde beobachtete. Eine Stimme riss ihn jedoch wenig später aus seinen Gedanken.

„Geht's dir besser?“

Der Weißhaarige sah sich um. Die Stimme kam aus einem dunkleren Teil der Zelle, wo sich auch kurz darauf etwas regte und eine Person auf ihn zukam. Und dann trafen schokoladenbraune Augen auf violette. Durch den Körper des einstigen Diebes lief ein angenehmer Schauer. Diese Augen waren ihm so vertraut, obwohl er das vom Rest des jungen Mannes nicht behaupten konnte, welcher ihm die Hand hinstreckte.

„Ich bin Mariku und du?“

Bakura nahm die Hand, seine Erinnerung an das Tarot gerichtet.

„Bakura“

„Freut mich Bakura“, Mariku lächelte den Weißhaarigen an.

Und Bakura konnte nicht anders, als ihn auch anzulächeln. Die sandblonden Haare liefen spitz zu, während sie Mariku vom Kopf standen. Die dunkel gebräunte Haut sah trotz der blauen Flecke und den unzähligen Wunden wunderschön aus. Der einstige Dieb konnte seinen Blick nicht von dem jungen Mann abwenden. Er verspürte den Drang, diese Haut zu berühren, doch er schüttelte unmerklich den Kopf. Mariku begann daraufhin wieder zu sprechen.

„Willst du dich ausruhen? Dort hinten ist eine Art Bett, da kannst du schlafen.“

Bakura nickte und gähnte kurze Zeit später. Er war müde, aber er war ja auch schon lange auf den Beinen. Sein Weg führte an Mariku vorbei und unweigerlich nahm er den Geruch des anderen in sich auf, was bewirkte, dass wieder ein angenehmer Schauer durch seinen Körper floss.

Das Bett von dem der Blonde sprach war eigentlich nur ein großer Strohhaufen mit einem etwas zerrissenem Laken darauf und einer dünnen zerfetzten Decke. Aber besser als auf den Steinen zu schlafen, dachte sich der einstige Dieb und setzte sich darauf. Hier roch alles nach Mariku. Wie sollte er das nur aushalten? Doch dann schlich sich eine andere Frage in seine Gedanken.

„Wo schläfst du eigentlich?“

„Nun ja“, antwortete ihm sein Gegenüber, „ich werde schon was finden“

Als er sich umdrehte und gehen wollte, hielt Bakura ihn am Handgelenk fest.

„Warte, du kannst auch mit hier schlafen... dieses „Bett“ ist groß genug für uns beide“

Mariku musste bei dem leichten Rotschimmer, der die Wangen Bakuras zierte, unweigerlich etwas grinsen. So sah der andere ziemlich süß aus. Süß? Wie kam er jetzt darauf, dass Bakura süß wäre, er kannte ihn doch kaum! Dennoch nickte er und legte sich zu ihm. Da es ziemlich warm war, blieb die Decke am Fußende liegen und beide fielen nach einem gegenseitigen „Gute Nacht“ in einen unruhigen, aber dennoch alpträumlosen Schlaf.

~~~~~

Ist jetzt n bisschen kurz geworden, das tut mir echt voll leid.

Das nächste Kapi wird länger, keine Sorge, aber ich wüste jetzt nicht, was ich noch schreiben könnte^^

Bald geht's weiter! Das nächste Kapi is schon bei meiner Beta^^ *dich umflausch*

Und Komis nicht vergessen^^